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Stilllegung der Flutlichtanlage der Mehrzweckhalle an der Ohestraße 
 
In der Mehrzweckhalle Ohestraße wurden von der DEKRA diverse Mängel festge-
stellt. Im Zuge der Beseitigung dieser Mängel wurde eine Überprüfung der Kabelan-
lage durchgeführt. Ergebnis dieser Überprüfung war, dass die Bodenkabel der Flut-
lichtanlage des Fußball-Hartplatzes einige schadhafte Stellen an der Isolierung auf-
weisen, die bei entsprechender Witterung zu Kriechströmen und damit verbundener 
Lebensgefahr führen können.  
 
Aus diesem Grund musste die gesamte Flutlichtanlage sofort stillgelegt werden. Für 
die Instandsetzung der Anlage wäre mit Kosten in Höhe von mindestens 25.000 € zu 
rechnen, die im Haushalt derzeit nicht vorgesehen sind.  
 
Im Verhältnis zu anderen, für den Betrieb anderer städtischer Einrichtungen notwen-
digen Sanierungs- bzw. Instandsetzungsarbeiten genießt die Instandsetzung der 
Flutlichtanlage nur geringe Priorität. Dies gründet darauf, dass die Flutlichtanlage 
lediglich für den Vereinssport des SV Germania Grasdorf e. V. benötigt wird. Eine 
Nutzung durch die anliegende Grundschule Grasdorf findet nicht statt. 
 
Auch mit Rücksicht auf die anstehenden Beratungen zum Haushaltssicherungskon-
zept, hier speziell die Frage des Prüfauftrags zur Schließung der Grundschule 
Grasdorf und der Veräußerung einschließlich der Mehrzweckhalle und des Sportplat-
zes, wäre eine Instandsetzung zum jetzigen Zeitpunkt – unabhängig von den fehlen-
den Haushaltsmitteln – nicht sinnvoll.  
 
Aus den o. g. Gründen kann die Instandsetzung vorerst nicht in den Haushaltsplan 
aufgenommen werden. Nach Absprache mit dem SV Germania Grasdorf e. V. wird 
stattdessen die Flutlichtanlage des Hartplatzes am Erich Kästner-Schulzentrum 
durch Austauschen von Leuchtmitteln ertüchtigt, sodass der Verein auf diesen Platz 
ausweichen kann.  
 
In Vertretung 
 
 
Arne Schneider 


